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笑顔いっぱいの月高祭 無事終了 
 月高祭が７月１２日(金)に開催されました。この日のために２週間の準備期間が設け

られましたが、毎日の練習の成果を元気に見せてくれていました。 

今年は例年よりもクラス発表に時間を配し、新たにファッションショーも盛り込んだ

企画でした。本校は比較的おとなしく落ち着いた生徒が多いのですが、この日ばかりは

普段の殻を破り、みんなで弾けるように踊る笑顔が大変印象的でした。今年も一般公開

はしませんでしたが、たくさんの保護者の方々には足をお運びいただき、学校でのお子

様の様子をご覧いただけたと思います。 

また、ＰＴＡやＣＳ(コミュニティースクール)の皆さんにご協力をいただき、今年は

野外バザーを開くことができました。天候にも恵まれて、焼き鳥・豚串・フランクフル

ト・焼きそば・かき氷・チョコバナナと、お祭り屋台さながらのメニューに生徒も保護

者も舌鼓を打ちました。大変和やかな雰囲気の中で、月高祭を無事に終えることができ

ました。 

 
生徒会イベントのスタートです    月形音頭も踊りました       １年生は初めての月高祭でしたが一致団結できました 

 
     ２年生は手作りの脚本で演劇を見せてくれました        ３年生は圧巻のダンスを披露し会場を盛り上げました 

 
もう無理！ 腹いっぱい!!       野外バザーでは多くの皆さんにお手伝いいただきました。ありがとうございました。 



地域の教育資源を活用した健全な心と身体の育成 

地域密着 探究活動も定着！ 
 本校が数年前から始めた取り組みとして、「総合的な探究の時間」を用いた

月形町の探究活動というものがあります。月形町をテーマとして、１学年で

『月形町を調べ』、２学年で『地場産業を体験し』、３学年で『月形町に提言

する』といった一連の活動の流れもようやく定着しつつあります。 

これらの活動を通して自分の生活環境に感心を持ち、地域にしっかり根を

張って、これからの未来を創り上げる人間になって欲しいと願います。 

 

 

 

 

 

１年生 福祉施設見学     ２年生 農業実習の様子   ３年生 厨房でメニュー最終試作 

町民交通安全パレード 

 

 

 

 

 

月形小学習ボ 

ランティアや 

世代間交流 

ボランティア 

薬物乱用防止教室 

月形刑務所施設で実施 
 ７月１９日、月形刑務所に 

お邪魔し薬物乱用防止に係る 

講話を聞くことができました。 

また、柔道と剣道の体験学習 

にも参加しました。 

 

 

 

 

卒業生講話に傾聴 
 ８月２３日は夏休み明け初日で 

したが、卒業生を招き高校卒業後 

の様子を聞く機会がありました。 

高校生の今大切にするべきこと、 

悩みながらも自身で進路を決断す 

る大切さなどが語られました。 

 
月形高校、校長の安達です。 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご支援いただき感謝申しあげま 

す。8 月 23 日(金)より学校が再開しました。暑い日が続きますが、 

今年度より教室に設置された窓枠クーラーが、生徒の学習にほんのり 

と涼を添えています。 

本校は今年度から 3 年間、道教委より北海道 MA＋CH プロジェク 

ト（地学協働まちづくり推進事業）の指定を受けました。これにより、 

地学協働コーディネーターを採用し、7 月から本校に勤務しておりま 

す。MA＋CH プロジェクトを活用し、総合的な探究の時間をさらに 

充実させる予定です。特に「花のまち月形」を題材に取組を考えてい 

ます。花に関わる、多くの方にお力をお借りしたいと考えています。 

日頃より、地域の方には講話や体験学習で大変お世話になっております。教職員だけでは作

り出せない教育の場を、地域の方に提供していただいておりますことを感謝申し上げます。 

月形高校は、入学者が 20 名に満たない小規模校です。地域の皆様に選ばれる学校を目

指し、教育活動を行っております。このたび、地域の皆様から月形高校へのご意見を伺いた

くアンケートを作成しました。学校のホームページからご回答ください。ご協力お願いいた

します。今後とも月形高校をよろしくお願いします。 

地学協働コーディネー

ターの辻野修太朗です 
はじめまし

て。この度、

７月８日付で

着任させてい

ただきました

辻野と申しま

す。生徒の皆

さんと地域の

方々が協力し

て、よりよい

未来を創るサポートができれば

いいなと思っています。これか

らどうぞよろしくお願いしま

す。 
 


